## Projection en plein air du film « la cage dorée » - 4 août 2014 -

En partenariat avec le service jeunesse de la communauté de communes « Cœur de Savoie » la municipalité de Planaise avait convié ce lundi soir les Planaisots à se retrouver dans la cour de l'école pour la projection du film « La cage dorée » de Ruben Alvès.

Sur un écran gonflable de 11 m par 7 m de l'association « Cinébus » et grâce à une météo complice de ce bon moment, c'est au travers de cette histoire drôle et émouvante sur les rapports entre deux mondes que tout sépare que petits et grands ont passé une excellente soirée.

C'est ensuite autour de la buvette proposée par l'association La Chav'anaise que les échanges ont pu continuer.

Une belle initiative saluée par tous les spectateurs.

